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Der Krieg kommt Stück für Stück, Schritt für Schritt auf die Menschheit zu. Die 

Provokationen dauern an bis eine Wahnsinnshandlung unausweichlich den 

größten Akt der Unvernunft entfesseln wird. Geliebte, der Krieg wird das Leid 

freisetzen und die bewohnten Orte werden wie Wüsten zurückbleiben und in 

diesem Moment wird die ganze Menschheit durch die Auswirkungen der 

Kriegsgeissel in der einen oder anderen Weise leiden… 

Die Sünden, die den Menschen überfluten und auf der Erde bleiben, sind ein 

Anziehungspunkt für Himmelskörper, die sich der Erde mit größerer Frequenz 

nähern. Ihr werdet sehen, dass sich der Mond in einem Augenblick blutrot 

färben wird als Warnzeichen der Nähe der Warnung für die Menschheit, 

worüber Ich euch schon früher alarmiert habe…  

Diese Zeiten sind düster; Irrtum und Lieblosigkeit werden mit größtem 

Nachdruck in den Menschen eindringen… 

 Seid euch im Klaren, dass sich die Epidemie in Windeseile über die ganze Erde 

ausbreiten wird. Sobald ihr (über sie) alarmiert werdet, dürft ihr euch nicht 

exponieren, denn sie wird rücksichtslos und erbarmungslos (für alle) sein… 

Als Auftakt des kommenden Leids der Menschheit fahre Ich fort, für die Erde 

Meine Tränen zu vergießen… 

 

BOTSCHAFT UNSERES HERRN JESUS CHRISTUS AN SEINE GELIEBTE TOCHTER 
LUZ DE MARIA 30. AUGUST 2017 
 
Mein Geliebte Kinder Meines Unbefleckten Herzens: 
  
ICH SEGNE ALLE, DIE DIESE WORTE, DIE DURCH GÖTTLICHEN 
WILLEN ZU EUCH GELANGEN, BEWAHREN. 
  
ICH SEGNE JEDES HERZ MEINER KINDER. 
  
ICH SEGNE MIT MEINER LIEBE ALLE, DIE DIESES WORT 
EMPFANGEN UND IN DIE TAT UMSETZEN. 
  
Geliebte Kinder, Ich rufe euch auf, euch der Dringlichkeit der Bekehrung 
bewusst zu werden; dies ist nicht der Zeitpunkt, unter den Menschen 
Böses zu verursachen und auch nicht, um Gegensätze zu suchen, 
Verleumdungen aufzustellen und Beschimpfungen auszusprechen: 
davon gibt es seitens jener, die Meinen Sohn nicht lieben und von jenen, 
die sich mit dem Bösen verbündet haben, schon genug.  



  
Das Volk Meines Sohnes gewöhnt sich daran, sich gegeneinander zu 
erheben, weil ihnen die wahre Liebe fehlt und sie in der Lauheit der 
Hingabe leben. DIE LAUHEIT IST FÜR JENE, DIE SO LEBEN, 

HÖCHST GEFÄHRLICH:  In einem Moment geben sie vor, Meinem 
Sohn anzugehören und im anderen, wenn sie nicht beobachtet werden, 
stürzen sie sich wie Wölfe auf das, was ihnen nicht behagt, um es dann zu 
zerstören. 
  
So handelt der Böse, der euch das Gefühl verleiht, durch die Zwietracht 
nützlich zu sein. Ihr begreift nicht, dass euch der Böse auf die Probe stellt, 
damit ihr Meinem Sohn entsagt. Seid euch deshalb bewusst, stark zu sein, 
um zu verhindern, dass der Böse seinen Auftrag erfüllt. ALLE 
GETREUEN DES VOLKES MEINES SOHNES STELLEN FÜR DEN 
BÖSEN EINE BEDROHUNG DAR UND DESWEGEN ZIELT ER 
DARAUF AB, EUREN GLAUBEN EINZUFRIEREN UND EUCH 
WEGEN DER GERINGSTEN ANGELEGENHEIT EURER 
GEDANKEN ZU STÖREN, DENN ER MÖCHTE EUCH VOM WEG 
ZUM EWIGEN LEBEN ENTFERNEN. 
  
Geliebte Kinder Meines Unbefleckten Herzens: Die ständigen Hinterhalte 
hin zum Verlust des Weltfriedens halten an. Der Krieg kommt Stück für 
Stück, Schritt für Schritt auf die Menschheit zu. Die Provokationen dauern 
an bis eine Wahnsinnshandlung unausweichlich den größten Akt der 
Unvernunft entfesseln wird. Geliebte, der Krieg wird das Leid freisetzen 
und die bewohnten Orte werden wie Wüsten zurückbleiben und in 
diesem Moment wird die ganze Menschheit durch die Auswirkungen der 
Kriegsgeissel in der einen oder anderen Weise leiden.    
  
GELIEBTE: ALLES, WAS DER MENSCH NICHT ZU SEHEN UND 
ERLEBEN GEWÜNSCHT HAT, WIRD ER SEHEN UND ERLEBEN 
DURCH DIE HAND DES HERODES DIESER GENERATION. (1). 
  
Die Menschheit wächst im Streben nach Freiheit, und der Dämon hat diese 
an sich gerissen, um sie zur Zügellosigkeit des Menschen zu führen; und 
der Mensch seinerseits hat diese Zügellosigkeit dazu eingesetzt, um sie 
Meinem Sohn als eine Opponentin der Freiheit vorzulegen. Dies sind die 
Machenschaften des Teufels, um Meine Kinder vom wahren Weg 
abzubringen.   
  



In dieser Zeit besitzt der Mensch große Mittel, um sich von Meinem Sohn 
durch die schlecht eingesetzte Technologie und dem geringen Streben 
nach Spiritualität, wovon der größte Teil der Menschheit betroffen ist, zu 
entfernen. DIE ABKEHR VOM GEBET HAT ES DEM BÖSEN 
ERMÖGLICHT, SICH IN DIESER GENERATION RASCH 
AUSZUBREITEN. 
  
Es ist dringend, dass ihr Menschen des Gebets und der Tat werdet.  
 
Es ist dringend, dass ihr euch Meinem Sohn nicht nur in der Beichte 
nähert, sondern mit aufrichtiger Reue über die schlechten Taten und dem 
festen Vorsatz der Besserung.   
Es ist dringend, dass ihr euch Meinem Sohn im Empfang der Eucharistie 
nähert.  
Es ist dringend, dass ihr euch dem Himmel zuwendet.  
  
Ich lade euch ein, für die ganze Menschheit zu beten, auf dass sie 
gegenseitige spirituelle Verteidiger seien; dies werden sie aber nicht 
ohne Gebete und Taten erreichen. 
  
Meine Kinder, Ich lade euch ein, aufrichtiger zu werden und euch mit der 
Liebe Meines Sohnes zu lieben und euch nicht als Rivalen auf diesem 
Wege zu betrachten. Der Weg des spirituellen Menschen muss von der 
Liebe Meines Sohnes entstehen, damit euch so weder Neid, Groll, Gier, 
Hochmut, Arroganz, mangelnde Nächstenliebe, Rivalität und der 
Wunsch nach den ersten Plätzen angreifen. 
  
WER MIT GÖTTLICHER LIEBE LIEBT, WIRD SICH NIE GEGEN 
SEINEN BRUDER ERHEBEN. DADURCH WIRD SICH DER IM 
SPIRITUELLEN GEWACHSENE VON JENEM UNTERSCHEIDEN, 
DER IN DER LAUHEIT LEBT. 
  
Geliebtes Volk Meines Sohnes. Die Prüfungen für die Menschheit gehen 
weiter. Die Sünden, die den Menschen überfluten und auf der Erde 
bleiben, sind ein Anziehungspunkt für Himmelskörper, die sich der Erde 
mit größerer Frequenz nähern. Ihr werdet sehen, dass sich der Mond in 
einem Augenblick blutrot färben wird als Warnzeichen der Nähe der 
Warnung für die Menschheit, worüber Ich euch schon früher alarmiert 
habe.   
  



Die Torheit des Menschen den Ort der Strafe (Hölle) für jene Seelen, die 
nicht bereuten und ihr Leben nicht in Ordnung brachten, zu leugnen, hat 
dazu geführt, dass mehr Seelen in die Klauen des Dämons fallen. Seid 
nicht Teil jener, die dazu beitragen, dass die Menschheit der Macht des 
Dämons verfällt. 
  
DIE HÖLLE EXISTIERT, SO WIE DIE GÖTTLICHE GERECHTIGKEIT 
EXISTIERT UND SO WIE TAG UND NACHT, DIE ERDE UND DAS 
FIRMAMENT EXISTIEREN. 
  
IHR MÜSST WISSEN, DASS JE NÄHER DIE TOTALE ERFÜLLUNG 
MEINER OFFENBARUNGEN RÜCKT, DESTO MEHR MENSCHEN 
MEINEN SOHN VERLEUGNEN, WIE AUCH SEINE 
REALPRÄSENZ IN DER EUCHARISTIE UND DIE WICHTIGKEIT 
DER REUE SOWIE MEINE MUTTERSCHAFT. 
 
 Geliebtes Volk Meines Sohnes: 
  
Wenn sie die Sünde leugnen, das Göttliche Gesetz, wenn der Mann nicht 
mehr Mann ist und die Frau nicht mehr Frau, wenn die Unschuld der 
Kleinen ausgelöscht wird und die Menschheit die Liebe Meines Sohnes 
ignoriert und es verboten wird, dass die Söhne Meines Sohnes sichtbaren 
Sakramentalien tragen und die priesterlichen Amtspflichten auf die 
leichte Schulter genommen werden … 
  
MEINE KINDER, DANN BEFINDET SICH DER BÖSE NUR NOCH 
AUGENBLICKE VON SEINER SELBSTPROKLAMATION ALS 
FALSCHER "CHRISTUS" ENTFERNT. UND IHR WISST, DASS DIES 
DER BETRÜGER TUN WIRD, JENER, DER DIE MENSCHHEIT WIE 
NIE ZUVOR GEISSELN WIRD. 
  
Diese Zeiten sind düster; Irrtum und Lieblosigkeit werden mit größtem 
Nachdruck in den Menschen eindringen.   
  
ZORN UND ZERWÜRFNISSE WACHSEN UNKONTROLLIERBAR 
UND DER MENSCH LEHNT SICH GEGEN ALLES AUF BIS DIE MIT 
DEM BÖSEN VERBÜNDETEN IHR ZIEL ERREICHEN: AUF DER 
GANZEN ERDE DAS CHAOS AUSZULÖSEN. Angesichts der 
Instabilität werden sich die Völker erheben und Brüder sich gegenseitig 
bekämpfen sogar in Aberkennung der Blutsverwandtschaft und 



ANGESICHTS DIESER SCHWEREN SÜNDE WERDEN DIE DREI 
TAGE DER FINSTERNIS ÜBER DIE ERDE HEREINBRECHEN.  
  
Seid euch im Klaren, dass sich die Epidemie in Windeseile über die ganze 
Erde ausbreiten wird. Sobald ihr (über sie) alarmiert werdet, dürft ihr 
euch nicht exponieren, denn sie wird rücksichtslos und erbarmungslos 
(für alle) sein. 
  

Geliebte Kinder, betet für die Vereinigten Staaten, die Geißel reitet 
ohne Rast und Ruh über diese Erde. 

 
Geliebte Kinder, betet für Frankreich und Italien; sie leiden wegen des 

Terrorismus und der Naturgewalten. 
 

Geliebte Kinder, betet für Mexico, es wird stark erschüttert werden. 
 

Geliebte Kinder, betet für Guatemala, sein Grund leidet und erbebt. 
Meine Kinder leiden. 

 
Geliebte Kinder, betet für Argentinien, das Leid zeichnet sich ab. 

Vertraut dieses Land Unseren Heiligen Herzen. 
 

Geliebte Kinder, betet für die Kirche Meines Sohnes, betet. 
  
Meine Kinder sind friedliebend, sie sind nicht Teil des Zorns, den der Böse 
über die Menschen ausbreitet mit dem Ziel, dass auf Erden Unordnung 
und Instabilität herrschen. 
  
DER ENGEL DES FRIEDENS WIRD GESANDT WERDEN, UM JENE 
ZU WEIDEN, DIE SICH VOM HAUS DES VATERS EINSAM UND 
VERLASSEN FÜHLEN; er wird der große Gegenspieler des Antichristen 
sein und die Leuchte, die den Getreuen Meines Sohnes Licht spenden 
wird.   
  
DER ENGEL DES FRIEDENS IST FÜR DEN ANTICHRISTEN DAS 
GROSSE HINDERNIS, er wird die Sünde Sünde nennen und das Gute 
gut.  
  
Geliebte Kinder Meines Unbefleckten Herzens; ihr werdet von Gott Vater 
nicht verlassen sein; Er wacht über Seine Kinder.  



 
Der Böse kommt über die Menschheit, aber er wird nie Sieger über sie 
sein. Wenn ihr glaubt, dass der Böse alle Macht übernommen habe und 
dass ihr als Volk Meines Sohnes ausgelöscht seid, so bleibt voller 
Hoffnung und verliert den Glauben nicht. DIES WIRD DER MOMENT 
DES TRIUMPHS MEINES UNBEFLECKTEN HERZENS SEIN IM 
GEHEISS UND WUNSCH GOTTES.  
  
Als Auftakt des kommenden Leids der Menschheit fahre Ich fort, für die 
Erde Meine Tränen zu vergießen; dies als Zeichen Meiner Gegenwart 
beim Leiden Meiner Kinder. 
  
Geliebte Kinder Meines Unbefleckten Herzens: Was diese Mutter von 
Ihren Kindern verlangt, müsst ihr erfüllen. 
  
ICH RUFE EUCH IM GÖTTLICHEN WILLEN AUF, ICH ALARMIERE 
EUCH AUS LIEBE, NICHT UM EUCH ZU ÄNGSTIGEN; ICH 
ALARMIERE EUCH, WEIL ICH EUCH LIEBE UND EUCH NIEMALS 
IM STICH LASSEN WERDE, SONDERN EUCH ZU MEINEM SOHNE 
FÜHRE. 
  
Verliert nicht den Glauben an den Schutz, den das Haus des Vaters über 
Seine Kinder gewährt. 
  
Verliert nicht den Glauben, hält jeden Augenblick an ihm fest. 
  
Ich liebe euch und segne euch. 
  
Mutter Maria. 
  
AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN 

  
(1) Verweis auf frühere Botschaften an Luz der Maria durch Unseren 
Herrn Jesus Christus und Unsere Heiligste Mutter. Darin wurde Herodes 
im Zusammenhang mit der Nuklearenergie dieser Generation genannt.  
  
  
KOMMENTAR DES MEDIUMS 
  



Brüder und Schwestern: 
Es ist die mütterliche Liebe, die zu uns spricht. Verleugnen wir nicht, was 
wir nicht verleugnen können. Wir können nicht erklären, in welchem 
Augenblick sich die Menschheit änderte und das Böse in einer unerhörten 
Form über sie kam und sich Gott entgegenstellte. 
   
Der Böse hat viele Seelen an sich gerissen, sich mittels scheinbar guter 
Ideologien im Menschen eingenistet und in seinem Leben breitgemacht.  
  
Der Mensch lehnt sich immer wieder auf, ohne das Ziel des Bösen zu 
erkennen. Er sieht nur den Augenblick und verbleibt in der Sünde, ohne 
sich einer Schuld bewusst zu sein und zu bereuen.  
 
Die Umwälzungen weltweit sind Teil des Ziels des Bösen, damit der 
Mensch die Unbeständigkeit normal empfindet und diese Akte der 
sozialen Unrast sogar als etwas Modernes ansieht. 
  
Wir lesen in den Kommunikationsmedien die große Zahl von 
Katastrophen durch die Natur in verschiedenen Ländern, wie es der 
Himmel uns angekündigt hat. Es stimmt, dass sich in einigen Epochen 
auch Hurrikane und viele atmosphärische Phänomene ereignet haben; 
dass was wir aber jetzt erleben, ist außergewöhnlich. Die 
unverhältnismäßigen Indizien von Naturphänomen, Erdbeben auf der 
ganzen Erde, soziale Aufstände, sagen uns, dass in der Menschheit etwas 
Schlimmes geschieht. Und der Mensch entdeckt es nicht, weil er sich 
weigert, anzuerkennen, dass dies nicht normal ist.   
  
Fahren wir fort mit Gebet und Tat, mit Reue und Besserung, im Glauben 
und in der Treue an den Einen und Dreifaltigen Gott. 
  
Seien wir eins wie es Unsere Heiligste Mutter von uns verlangt.  
  
Amen.  
 
 
Im Lichte der Propheten 
https://www.gottliebtdich.at 
 

https://www.gottliebtdich.at/

